

22/01/2025

## **Copiapó: Fiscalía dirige investigación y ordena diligencias por fallecimiento de una persona**

La Fiscalía de Atacama ordenó inmediatas diligencias la mañana de este miércoles luego del fallecimiento de una persona, cuyo cuerpo fue encontrado en la esquina de las calles O'Higgins con Vallejo en el centro de Copiapó.

Los antecedentes preliminares de este hecho los entregó el fiscal jefe de esta ciudad, Christian González Carriel, quien indicó que luego de tomar conocimientos del hecho la Fiscalía ordenó la concurrencia de personal de la Brigada de Homicidios y Laboratorio de Criminalística de la PDI para trabajar en el sitio del suceso.



“A partir del análisis del cadáver realizado por personal de la PDI, bajo la supervisión de este fiscal, se determinó que la persona habría fallecido probablemente a raíz de un golpe en la zona craneal no sabiendo en esta etapa de la investigación si producto de una caída o de un golpe propinado por terceros”, dijo el fiscal.

González agregó que según el empadronamiento de testigos la información indica que el golpe habría ocurrido antes de las 23 horas del día de ayer, por los que el trabajo investigativo se orienta a establecer si esto ocurrió debido a la caída dado algún estado de intoxicación alcohólica o de droga o por una agresión de terceras personas. “De tal manera la Fiscalía hace un llamado a la comunidad para que en caso de tener algún antecedentes respecto de este hecho, los puedan hacer llegar a la Fiscalía o al cuartel de la PDI, incluso de modo anónimo con identidad reservada”, señaló.

Por su parte, el jefe (s) de la Brigada de Homicidios, subprefecto Marcelo González, indicó que “detectives de la Brigada de Homicidios de la PDI Copiapó, junto a peritos del Laboratorio de Criminalística Regional, concurrieron esta mañana tras coordinación con la Fiscalía Local de Copiapó a la intersección de las calles Vallejo y O'Higgins del centro de la ciudad, producto del hallazgo de un cadáver en la vía pública. Las indagatorias continúan en desarrollo, en un trabajo mancomunado con el Ministerio Público con el objetivo de esclarecer las circunstancias del hecho”.

En el lugar se constituyó además personal del Equipo Contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECOII) de la Fiscalía de Atacama para reunir antecedentes de lo ocurrido. Finalmente, se indicó que el fallecido de 50 años llegó hace un tiempo a Copiapó procedente de Calama.